

Jungen 19 Bezirksliga VR Ost

TTC Salmünster 1950 (J15) : TV 1925 Angersbach
Samstag, 30.09.2023, 14:00 Uhr

TTC Salmünster 1950 (J15) und TV 1925 Angersbach teilen sich die Punkte

Dieses Spiel hielt, was es versprach: Mit 5:5 in den Spielen und mit 19:17 Sätzen trennten sich die Spieler des TV 1925 Angersbach beim Auswärtsspiel in der Jungen 19 Bezirksliga VR Ost am Samstagnachmittag vom TTC Salmünster 1950 (J15). Rund 75 Minuten dauerte das Match, ehe Ben Kupka das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes errang. Beide Mannschaften absolvierten dieses Match mit Ersatzspielern. Einen großen Beitrag zur Punkteteilung leistete Louis Krah, der in seinen Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieb.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Dem großen Kämpferherz ihrer Gegner Krah / Krah mussten Mergenthaler / La Rocca Tribut zollen, nachdem sie die Partie trotz einer 2:0-Führung noch verloren. Einen Punkt erhielt der TTC Salmünster 1950 (J15) dann, da Friedrich / Kupka ihr Doppel kampflos verbuchen konnten. Nach den anfänglichen Partien gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Recht kurzen Prozess machte Timofej Mergenthaler beim 11:9, 11:6, 11:9 mit Leonard Krah. Bei der nachfolgenden 1:3-Niederlage gegen Louis Krah hatte Tjard Friedrich nur im ersten Satz eine Chance. Beim Stand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Ohne Mühe gewann im Anschluss Salvatore La Rocca sein Einzel, da kein Gegner gestellt werden konnte. Beim 9:11, 6:11, 8:11 gegen Dominik Bohl fand wiederum Ben Kupka von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Da war final wirklich nichts zu holen. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspieler des TTC Salmünster 1950 (J15) und des TV 1925 Angersbach in die Box. Timofej Mergenthaler bekam im Anschluss seinen Gegner Louis Krah beim klaren 3:11, 7:11, 4:11 nicht richtig in den Griff. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Tjard Friedrich über die 1:3-Niederlage gegen Leonard Krah hinweggetröstet werden musste. 11:9, 11:5, 10:12, 5:11, 11:6 hieß es hingegen am Ende des nächsten Spiels, als Salvatore La Rocca und Dominik Bohl den letzten Ballwechsel spielten. Leider musste der TV 1925 Angersbach nachfolgend das folgende Einzel kampflos abgeben, der Punkt ging somit schnell an den TTC Salmünster 1950 (J15). Ein Punkt für jedes Team war hiermit das finale Ergebnis.

Durch dieses Unentschieden hat der TTC Salmünster 1950 (J15) in der Saison nun 0 Saison-Siege, eine Niederlage bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 07.10.2023 gegen den TTC Rommerz bevor. Für den TV 1925 Angersbach steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TTC RhönSprudel Fulda-Maberzell am 08.10.2023 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 5:1 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TTC Salmünster 1950 (J15)

Doppel: Mergenthaler / La Rocca 0:1, Friedrich / Kupka 1:0

Einzel: T. Mergenthaler 1:1, T. Friedrich 0:2, S. Rocca 2:0, B. Kupka 1:1

TV 1925 Angersbach

Doppel: Krah / Krah 1:0, Bohl / nicht anwesend 0:1

Einzel: L. Krah 2:0, L. Krah 1:1, D. Bohl 1:1